



**GLÜCK IM UNGLÜCK** hatte ein Nackenheimer Fahrer, der bei offener Bahnschranke mit seinem VW-Bus am Bahnübergang Wiesendeichweg in Nackenheim mit dem Eilzug 2092 Zweibrücken — Wiesbaden kollidierte. Obwohl der Fahrer vor dem Befahren des schienengleichen Überganges noch eine Bremsung versuchte, konnte er den Zusammenprall mit der E-Lok nicht mehr verhindern. Der Bus wurde zur Seite geschleudert und blieb an dem Schrankenbaum hängen. Mit Schnittwunden und Prellungen mußte der Fahrer in ein Mainzer Krankenhaus eingeliefert werden. Die Ermittlungen zur Untersuchung, warum die Schranke beim Passieren des Eilzuges offen stand, sind noch im Gange. Die Lokomotive des Zuges wurde vorsorglich in Bodenheim ausgewechselt. Landrat Dr. Heribert Bickel ließ sich über das Geschehen unterrichten und dankte der Polizei für ihr umsichtiges Wirken. m.-/Foto: Rudi Klos